



### **Le transfuse de Vision 4 n'aura passé que 6 mois comme Directeur Général de CAM 10 Télévision.**

Après 6 années passées à Vision 4, Jean Jacque Ze avait été licencié le 21 avril 2021.

Dans la foulée, l'ancien journaliste de Canal 2 International rebondissait à CAM 10 Télévision, une chaîne privée basée à Yaoundé. Une aventure qui, malheureusement n'a pas duré très longtemps. Puisque Jean Jacques Ze a été limogé.

Le communiqué officiel rendu public par le média ce 17 décembre invoque un « manquement grave », sans d'autres détails particuliers.

L'on savait déjà que Jean Jacques Ze n'avait plus les faveurs de son patron. Le journaliste avait notamment perdu la présentation de plusieurs programmes phares tels que: le 20H et The Guest.

Jean Jacques Ze lui, ne s'est pas encore exprimé sur la question.